



El desaparecido acudió al Aeropuerto de Madrid Barajas 'Adolfo Suárez' para adquirir un billete de avión. ANTONIO HEREDIA

BUREBA

Localizan a José Manuel Arnáiz

En perfecto estado en Barajas

Su hermana y su cuñado localizaron el coche y esperaron a que apareciera para verle

D.S.M. / YPE. Bureos Dos días de angustia, los peores presagios e idas y venidas que culminaron con un entusivo abrazo. Con reunión incluida, eso sí. Por fortuna, los familiares de José Manuel Arnáiz Vega, desaparecido en Britaña ayer sano y salvo en el distrito madrileño de Barajas.

El hallazgo, en esta ocasión, resultó fructuoso, todo un alivio para la hermana y el cuñado de este burebano de 48 años que abandonó un hotel de Madrid tras percatarse presuntamente de que habían dado con su paradero. Todo apuntaba al aere-

puerto Adolfo Suárez y la posible intención de Arnáiz de coger un avión con destino desconocido. Se peinó la zona, pero ni rastro. Las esperanzas de encontrarle antes de que tomara el avión se desvanecían el viernes por la noche cuando no daban con José Manuel y todo apuntaba a que no volvería al hotel donde el día anterior se había registrado para dos noches, como informaba ayer este periódico.

Según fuentes cercanas a la investigación, se estuvo buscando a José Manuel en el entorno del aeropuerto de Barajas y se dio la alerta para que en el caso de que acudiera de

nuevo a la instalación fueran avisadas las fuerzas del orden y el quipo de búsqueda.

Sin embargo, nada parecía resultar para dar con el paradero de José Manuel y su familia sentía por momentos que «no íbamos a encontrarlo», relató a este periódico su hermana María Estela.

Pero no flaquearon y tuvieron su recompensa. «El viaje mucho y tiene por costumbre dejar el coche en el pueblo de Barajas (Madrid) y acercarse en metro hasta el aeropuerto» en lugar de dejarlo en los estacionamientos que la infraestructura aeroportuaria pone a disposición



José Manuel Arnáiz Vega. ECA

Los 'Camminos de Pancorbo' abren a los senderistas el interior de Montes Obarenes

El sendero, correctamente señalizado y homologado, discurre por el paraje conocido como La Lobera

E.G. BREVESCA El sendero incluido dentro de la red de rutas diseñada para el Espacio Natural de Montes Obarenes en Pancorbo es uno de los más emblemáticos para los aficionados al senderismo. Su catalogación dentro del nivel de dificultad bajo anta a los amantes de este deporte menos experimentados a realizar una interesante ruta circular de poco más de 14 kilómetros que per-

mite internarse en el interior del Espacio Natural. Además, cuenta con la homologación de la Federación de Deportes de Montaña y Escalada de Castilla y León y todo su recorrido se desarrolla en el paraje conocido como La Lobera.

Una destacada particularidad de este sendero es que en su arranque ofrece la posibilidad de acceder al mirador de La Peña del Mazo, desde donde se puede contemplar el

impressionante desfiladero pancorbino. Bajo el nombre de *Camminos de Pancorbo*, desde el mirador -al que se puede acceder con vehículos a motor-, el recorrido a pie tiene como primer punto un extenso robledal seguido del tupido hayedo que lleva hasta la Fuente de la Dehesa, recientemente recuperada para su uso por los senderistas.

Una de los atractivos menos conocidos de Pancorbo es la necró-

polis de San Mames, incluida en este sendero al haber sido, literalmente, devorada por el bosque. La senda continúa por el interior del monte hasta el Casallo de los Puercos y retorna a la villa pancorbina por el Camino de Carrasalineros.

Los senderistas que recorren esta ruta, hasta ahora reservada a los más expertos por su cerrada masa forestal, tendrán también la oportunidad de visitar otros atractivos.

de los pasajeros. «Por ello fuimos a dar una vuelta por Barajas para ver si encontrábamos el coche por allí». Y lo encontraron. «Entonces fuimos otra vez al aeropuerto y cuando volvimos de nuevo el coche allí estaba éh».

La alegría que entonces sintió María Estela y su marido Rafael era indescribible. «Le dimos un abrazo. Mucha alegría, no puedo describirlo», relata su hermana. Preguntaron a José Manuel el porqué de su 'huida', sin avisarles ni advertir en su trabajo. «Nos ha contado sus razones, le hemos entendido y le hemos perdonado por el susto que nos ha hecho pasar, pero ya está todo arreglado». Su miedo «era no encontrarle bien, pero una vez que le hemos

«Nos ha contado sus razones, le hemos perdonado por el susto que nos ha dado»

visto bien, sano y en perfectas condiciones, nos basta. Estamos felices», reiteraba su hermana. Un final feliz y ahora tanto su hermana y su cuñado como José Manuel podrán continuar con su vida. «Efectivamente había sacado un billete de avión, pero antes le hemos encontrado».

Queda por que José Manuel decida viajar y continuar con sus planes, «pero que la próxima vez nos avise». Fuentes cercanas a la investigación confirmaban las palabras de María Estela. Al parecer, después de que la familia recorriera durante la noche del viernes varios hoteles de la zona para ver si alguien podía darles una pista, el corazón les condujo donde tenía aparcado el coche y José Manuel apareció para dejar unas cosas en su vehículo. Este hecho propició el encuentro antes de que, según esas mismas fuentes, José Manuel tomara un avión prevista su partida en los próximos días con destino al extranjero. Si finalmente toma el vuelo y emprende ese deseado viaje, ahora solo es decisión de él, pero sin dejar a su familia preocupados.

Y es que de acuerdo a la política de enlazar los recursos turísticos, en el arranque de la misma se puede optar por desplazarse por el camino de La Nava hasta las estribaciones del Monte del Castillete. Allí, una senda corta permite acceder al antiguo fuerte de Spirta Engracia, que ha sido totalmente adaptado para visitas turísticas. Desde este estratégico punto se observa, a vista de pájaro, la totalidad de Pancorbo y una enorme extensión de las comarcas de La Bureba y Miranda rural.

Igualmente, al tratarse del punto accesible más elevado del desfiladero, se puede ver la zona reservada para las manadas de caballos losinos que viven en semi libertad en los montes.